

Nicecactus lève 5 millions d'euros pour aider les cyber-athlètes à se professionnaliser

Nicecactus (anciennement Esport-Management), plateforme dédiée au esport, annonce avoir bouclé une première levée de fonds de 5 millions d'euros auprès d'investisseurs privés.

L'occasion pour l'entreprise de dévoiler son "Nicecactus Grassroots Esports Fund", un programme d'accompagnement de joueurs esport amateurs et semi-pro.

Temps de lecture : minute

22 octobre 2019

L'eSport se développe.... et s'organise ! Alors que les Mondiaux de League of Legends se tiennent en ce moment même, les annonces liées à la structuration du marché pleuvent : La levée d'EasyLive d'abord, il y a une dizaine de jours, puis l'investissement du fonds Trust Esport dans Gaming Privé.com, et enfin, fraîchement annoncé, la levée de 5 millions d'euros de Nicecactus.

Cette dernière, fondée en 2017 par Alexandre Amoukteh et Mike M. Hessabi accompagne les joueurs amateurs et semi-pro du secteur esport dans leur professionnalisation, en leur mettant à disposition des outils d'évaluation, un programme intégré de formation professionnelle et de développement des compétences ainsi qu'un module de tournoi. Près de 460 000 joueurs issus du monde entier auraient déjà bénéficié de cet accompagnement ces deux dernières années.

Grâce à cette augmentation de capital, Nicecactus prévoit de consolider et compléter son offre de services, mais également d'attirer de nouveaux

talents : " *Pour permettre aux joueurs, de réaliser leur véritable potentiel, nous organisons régulièrement des tournois dotés de cashprizes, nous mettons à leur disposition des guides rédigés par des joueurs professionnels et, dans un avenir proche, nous leur proposerons des jeux inédits pour les aider à s'entraîner et leur permettre de mesurer leurs progrès.* " explique Nic van't Schip, Global Marketing Director chez Nicecactus.

L'entreprise réservera également une partie des fonds à la création d'une bourse dédiée au soutien des joueurs talentueux. Celle-ci, baptisée "Nicecactus Grassroots Esports Fund" et dotée d'un million d'euros, prévoit ainsi de prendre en charge les demandes de subventions d'athlètes sportifs prometteurs, sélectionnés sur dossiers. L'objectif : financer des prestations telles que les déplacements et l'hébergement lors des tournois auxquels ils se sont qualifiés, ou pour participer à des bootcamps dans des lieux d'entraînement professionnels.

" *Nous sommes intimement convaincus que pour entrer dans une nouvelle phase de croissance, l'esport doit créer des ponts entre une scène professionnelle plutôt établie et un milieu amateur bouillonnant qui représente son avenir. En lançant le Nicecactus Grassroots Esports Fund, nous mobilisons les moyens nécessaires à la libération de tout ce potentiel inexploité en permettant de révéler les athlètes esports de demain.* ", déclare Alexandre Amoukته, cofondateur de nicecactus, avant de conclure " *Cette nouvelle levée de fonds et nos projets pour l'avenir de nicecactus nous rapproche de notre rêve : créer le chaînon manquant entre le monde amateur et professionnel de l'esport.* "



Article écrit par Iris Maignan